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本报1月19日讯(记者 樊
舒瑜 通讯员 宗禾) 19日，
淄博市委书记、市人大常委会
主任周连华到市十五届人大三
次会议张店代表团，与代表们
一起审议政府工作报告。他强
调，要深入学习贯彻党的十九
大精神，紧紧围绕“一个目标定
位、四个着力建设、十个率先突
破”总体思路和工作布局，聚力
在率先上下功夫，推动各项工
作实现更大突破，更好发挥张
店区和高新区的排头兵作用。
尚龙江、许建国、刘荣喜等参加
审议。

审议中代表们踊跃发言，
一致认为，市政府工作报告，总
结工作实事求是，提出目标振
奋人心，部署任务思路清晰，完

全符合党的十九大精神，体现
了求真务实、真抓实干、攻坚克

难、率先突破的责任担当，鼓舞
人心、催人奋进。在听取代表发

言后，周连华指出，张店区和高
新区在全市发展大局中居于重
要位置。去年以来，认真贵彻市
委、市政府部署要求，积极作
为、创新实干，经济社会发展不
断取得新成绩。站在新的起点
上，要倍加珍惜全市上下奋发
努力形成的持续向上向好的良
好局面，进一步凝聚转型发展、
全面振兴、走在前列的思想共
识，努力在重大项目建设、新型
工业化强市建设、文化名城建
设、生态淄博建设、现代化组群
式大城市建设、现代服务业和
开放型经济、人才工作和科技
创新、全面深化改革、民生社会
建设、全面从严治党等十个方
面率先突破，合力开创各项工
作新局面。

周连华强调，要突出推动
新旧动能转换，加大传统产业
技术改造力度，着力在“高”

“新”上下功夫，大力发展高端
制造业和现代服务业，加快迈
上中高端水平。要坚定不移推
进生态治理，坚决打好污染防
治攻坚战和蓝天保卫战，确保
生态环境质量持续改善。要加
力推进现代化组群式大城市建
设，扎实抓好城乡基础设施、骨
干道路、互联互通立交建设和

“三改三建”等重点任务，提高
城市精细化管理水平，不断提
升群众幸福感满意度。要着力
转变思想观念和思维方式，持
续破解“落实不力”问题，以更
加严实的作风把各项工作任务
落到实处。

周连华参加市十五届人大三次会议张店代表团审议时强调

聚聚力力在在率率先先上上下下功功夫夫，，更更好好发发挥挥排排头头兵兵作作用用

本报1月1 9日讯 (记者
樊舒瑜 通讯员 石政伊)
19日，淄博市委副书记、市长
于海田来到市十五届人大三
次会议临淄代表团 ,与代表们
一起审议市政府工作报告。
他强调，要以习近平新时代
中国特色社会主义思想为指
导，按照市委、市政府“一个
目标定位、四个着力建设、十
个率先突破”总体思路和工
作布局，凝心聚力、开拓进
取、主动作为，奋力在加快老
工业城市转型发展中走在前
列。王玮、董云波等参加审
议。

会场气氛热烈、发言踊
跃，宋振波、白平和、翟丕沐、
李振平等代表先后发言，一

致认为市政府工作报告主题
鲜明、重点突出，客观全面、

求真务实，具有很强的指导
性、针对性和可操作性。于

海田认真听取了代表们的发
言，对过去一年代表们对政
府工作的大力支持表示衷心
感谢，对临淄区经济社会发
展 取 得 的 成 绩给予充分肯
定。

于海田强调，要深刻把
握、全面落实中央和省市委
一系列新理念新部署，按照
推动高质量发展根本要求，
进一步凝聚思想共识，创新
思路措施，努力在推动转型
发展、全面振兴上继续走在
全市前列。要聚焦新旧动能
转换，扎实做好“高、新、轻、
绿”四篇文章，通过实施大
规模技术改造加快传统产业
升级步伐，通过招商引资培
育引进一批新兴产业和服务

业重大项目，通过抓好园区
经 济 促 进 产 业 集 约 集 聚 发
展 ，加 快 构 筑 现 代 产 业 体
系。要坚决打赢化工产业安
全生产转型升级攻坚战，加
快推进企业搬迁入园、关停
并转和产业配套延伸，实现
化 工 产 业 安 全 绿 色 高 端 发
展。要聚焦齐文化传承创新
示范区建设，在齐文化重点
项目规划建设、加快文旅融
合发展、推进文化惠民等方
面取得更大突破。要加快补
齐生态短板，更加自觉践行

“绿水青山就是金山银山”
理念，坚定不移强化大气、
水、土壤等污染防治力度，
切实满足人民群众对优美生
态环境的需要。

于海田参加市十五届人大三次会议临淄代表团审议时强调

主主动动作作为为，，在在老老工工业业城城市市转转型型发发展展中中走走在在前前列列

本报记者 王亚男

“通过聆听政府工作报告，
经过思考、梳理，我感到发展思
路更清晰了、目标任务更明确
了。尤其是报告中提出：2018年
全市生产总值增长7 . 5%、城镇和
农村居民人均收入分别增长8%
和8 . 5%，并定下了主攻方向：“六
个聚焦，六个加力”，其中，第四
个聚焦统筹融合发展，加力提升
城市现代功能，就有我们供电公
司的任务：总投资23亿元的超高
压等输变电工程，我们将按照要
求调动一切力量，全力以赴抓好
落实，确保务期必成。”市人大代
表、国网淄博供电公司总经理、
党委副书记李建鹏说。

李建鹏介绍，过去一年，圆
满完成了市委、市政府交办的重
大工程项目、重点任务，万户投
诉率、户均容量、台区线损合格
率、业扩报装服务规范率等主要
业绩指标均位居全省前列。

今年供电公司将紧紧围绕
市委、市政府提出的“一个目标

定位，四个着力建设，十个率先
突破”，把工作重点放在促发展、
惠民生、全力推动淄博全面振兴
上，重点实施三大工程项目，力
争创出“十大知名品牌”。三大工
程项目：一是电网建设“28214工
程”，即完成2项超高压、8项220千
伏、21项110千伏、4项35千伏工
程，新增变电容量97万千伏安。
二是一流配电网建设工程，新建
改造中低压线路1040公里，新增
配变750台222兆伏安。三是北京
路扩建、齐锦程物流园等16个项
目的56条供电线路迁改任务。

市人大代表、国网淄博供电公司总经理、党委副书记李建鹏：

实实施施三三大大工工程程，，促促发发展展惠惠民民生生

本报记者 罗静

2017年以来，淄博加大了对
机动车不礼让行人处罚力度。
礼让斑马线渐渐成为多数驾驶
人的自觉习惯。近日，本报《委
员代表联联看》栏目接到不少
市民热线，他们均对“礼让斑马
线”点赞，有市民反映在礼让斑
马线的同时部分路段也出现了
拥堵、追尾事故等，希望斑马线
能更安全、更畅通。对此，市政
协委员徐飞建议增设斑马线自
助信号灯。

过马路更安全了

市民点赞“礼让斑马线”

家住张店紫荆园小区的李
女士平常下班后会步行穿过柳
泉路到对面的小巷子里买菜。

“以前过马路可不容易了。柳泉
路上来来往往全是车，礼让行
人的车比较少。”李女士说。

自从刮起了礼让斑马线的
文明交通之风后，李女士买菜
的路更顺畅了。“有时司机在斑
马线前停车主动招手示意让我
们行人先过。过马路更有安全
感了。”

行人和司机

还需更默契

部分司机反映，有时会遇
到追尾情况，部分路段在上下
班时间也更拥堵了。

家住张店西部城区的陈先
生在火炬公园附近上班，上下
班多走中润大道。在一次上班
途中，他就遇到了因为礼让斑
马线紧急刹车而追尾的事故。
陈先生说：“礼让斑马线提升人
的素质，营造和谐氛围。但行人
和司机礼让的默契度还不够。”

市民建议修天桥

让道路更顺畅

市民王先生是一名退休老
干部，平时经常关注大政方针
的变化和关系老百姓身边切身
利益的事情。“礼让斑马线是好
事，应该大力推广，但是在实施

的初期，有着追尾和拥堵的‘阵
痛’。我认为通过在行人过马路
比较多的商场、超市、医院等热
点地区修建过街天桥，能够缓
解这种‘阵痛’。”王先生说，“像
昆明等城市修建的过街天桥，
行人从上面走，人车分流，行人
和车辆的安全性都大大提高，
交通也会更加顺畅。”

增设自助信号灯

提高通行效率安全性

市政协委员、淄博盛金稀
土新材料科技股份有限公司董
事长徐飞认为，增设城区道路
斑马线自助信号灯，可有效提
高车辆行人通行效率和通行安
全。徐飞表示，正常状态下，自
助交通信号灯为绿色通行信
号；当有行人需通过斑马线时，
只需按一下信号灯的按钮，信
号灯即改变为黄色闪烁警示信
号。这时，车辆即收到警示，在
行人通过后通行，黄色警示信
号在一定时间后自动转换为绿
色通行信号。通过该措施，明确
了行人过街的意向，用信号灯
来规范车辆和行人通行，可提
高城市道路的通畅度。

市民盼斑马线更安全、更畅通

委委员员建建议议增增设设斑斑马马线线自自助助信信号号灯灯

周连华参加张店代表团审议。 本报记者 李洋 摄

于海田参加临淄代表团审议。 本报记者 李洋 摄

市人大代表、国网淄博供电公

司总经理、党委副书记李建鹏。
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